

Aboga Cuba por evitar maniobras militares en el espacio ultraterrestre



La Habana, 29 oct (RHC) La Tercera Secretaria del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores Yailin Castro, abogó este martes en la ONU por el legítimo derecho de todos los Estados a acceder al espacio ultraterrestre en condiciones de igualdad y sin discriminación; y a beneficiarse de la cooperación en materia de capacitación y transferencia de aplicaciones y tecnología espaciales.

Durante el Debate temático sobre “Espacio Ultraterrestre” de la Primera comisión de la ONU, la representante cubana reflexionó sobre cómo la amenaza de una carrera armamentista en el espacio ultraterrestre, el continuo desarrollo y perfeccionamiento del armamento espacial y la presencia de material bélico en el espacio, atentan contra la realización de las aspiraciones de los pueblos, en particular de los países más pequeños de beneficiarse del potencial de las tecnologías espaciales para la implementación de Agenda 2030.

Asimismo, rechazó el argumento de que algún país necesite disponer de armas avanzadas en el espacio para proteger su economía, estilos de vida e incrementar su competitividad; al igual que la declaración realizada por los Estados Unidos de que "el espacio es un dominio de guerra" y sus intentos de

convertirlo en el próximo campo de batalla.

La diplomática cubana puntualizó que resulta muy preocupante la utilización de las tecnologías espaciales en detrimento de la seguridad de las naciones, incluida la nutrida red de satélites espías existente, que además de ser incompatible con la paz y el desarrollo, continúa saturando la órbita geoestacionaria con gran cantidad de desechos espaciales.

También urgió a fortalecer el régimen jurídico aplicable con la adopción de un tratado multilateral para la prevención y prohibición del emplazamiento de armas en el espacio, ante la necesidad imperativa de impedir a tiempo que el espacio ultraterrestre se convierta en un nuevo teatro de operaciones militares. (Fuente: [Cubaminrex](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/206207-aboga-cuba-por-evitar-maniobras-militares-en-el-espacio-ultraterrestre>



Radio Habana Cuba